

# しおかせ

運動会へ向けて、各学年・学級、  
全校での練習を頑張っています。

令和元年5月16日(木)

文責：校長 大谷俊浩

## 【引津小学校の教育目標】

～ふるさと引津を愛する子どもの育成～

〈めざす子ども像〉

ひたむきに学び合う子ども きずなを深める子ども つよい心と体を育み合う子ども

## 〈 6年生をリーダーとして、練習に熱が入ってきました。 〉

5月26日(日)に行われる、令和元年度の運動会。今年はどんなドラマが生まれるでしょうか、とても楽しみです。現在、本番に向けて、6年生を中心に児童会体育、全校体育、各学級・学年での練習に励んでいます。6年生は、授業前から運動場での準備をはじめ、時間をやりくりして、応援の練習や競技の練習に頑張っています。また、ブロックごとに下級生の学級を訪問し、応援歌の紹介や指導に当たるなど、最上級生としてたくましい姿を見せてくれています。

1年生から5年生も自分たちの競技の練習に一生懸命です。ひたむきに頑張る子どもの姿を見ていると心が熱くなります。

さて、先日の全校朝会で、運動会で頑張りたい3つのことを子どもたちに伝えました。それは、①一人一人がしっかり自分の力を発揮・表現して、充実感・達成感を味わってほしいこと、②みんなで協力して、運動が苦手な子も楽しめる運動会にしてほしいこと、③運動会をとおして、各学級のまとまりを強く成長してほしいこと、です。運動会の取組の中では、お互いの意見の食い違いやぶつかり合いも出てくるでしょうが、それをチャンスとして、お互いの意見をすり合わせ、まとめ、解決していく力を高めて欲しいと願っています。そうすることで、集団としてさらに一歩成長することでしょう。



【全校競技の大玉送り】



【全体指揮をする体育委員長】



【6年生が1年生へ応援歌の指導】



【全校競技の綱引き】

## 〈 体育の学習における服装等について 〉

### 『体操服の下着について』

体育の学習では汗をかくため、衛生面を考慮して、基本的には体操服の下には何も着ないことにしていますが、次のような場合、保護者の判断により対応をお願いします。①発達段階により、インナー等をつける必要がある場合。②皮膚が弱い等の理由により、直接体操服が当たるのを避けるため、下着をつける必要がある場合。③紫外線過敏症等の理由により、体操服の下に長袖を着用する必要がある場合など。③の場合は、白色を基調として、派手にならないようにお願いします。また、担任へ一言ご連絡をお願いします。

### 『日焼け止めの使用について』

近年、環境の変化により、紫外線が強さを増しています。紫外線対策として、日焼け止めを使用することは構いませんので、保護者の判断でお願いします。その際は、香料の入っていないもの(無臭)をお願いします。